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Membres du conseil d’établissement présents 
 
 
Représentants des parents : 
 
Mesdames Caroline Auger, Valérie Bélanger, Maliya Descôteaux, Maryse 
Désormeaux et Chantal Moisan. 
 
Monsieur Robert Dupuis. 
 
 
Représentant des enseignants : 
 
Mesdames Katia Gutierrez, Hélène Ménard et Lise Meunier. 
Monsieur Nicola Centomo.  
 
Représentant du personnel de soutien : 
 
Madame Chantal Dupuis 
 
Représentant du service de garde : 
 
Madame Julie Bergevin 
 
Représentant de la communauté : 
 
Aucun 
 
Membres de la direction d’école : 
 
Madame Diane Saingelain, directrice d’école 
Madame Emmanuelle Dagenais, directrice adjointe 
 
 
 
Membres du conseil d’établissement absents 
 
Aucun. 
 
 
 
 
 
 



PROCÈS VERBAL 
RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE MARDI 9 juin 2015 
 

Page 2 sur 5 

 

 
1. Mot de bienvenue 

 
M. Robert Dupuis, président,  ouvre la rencontre à 18 h 04 et souhaite la bienvenue à tous. 

 
2. Vérification de la procédure de convocation 

 
Tous les membres ont reçu les documents. 
 

3. Question du public 
 

Aucun public présent. 
 

4. Adoption de l’ordre du jour       
 

Mme Lise Meunier propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté aux membres du 
CÉ. 

 
14-15 6529        Adopté à l’unanimité. 

 
5. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 12 mai 2015  
 

Suite à une correction apportée au point 16 : nous devrions lire «Fédération des comités de 
parents», Mme Julie Bergevin propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 12 mai 
dernier. 
 

 14-15 6530        Adopté à l’unanimité. 
 

6. Suivis : 
 

6.1- Vente des billets pour le spectacle de danse 
 
La vente de billets a permis d’amasser 7390$.  L’argent sera utilisé pour défrayer les 
coûts engendrés par le spectacle.  Advenant un surplus, tel que convenu lors de la 
dernière rencontre du CÉ, les sommes restantes seront utilisées pour des activités 
faisant la promotion de la danse. 
 
6.2 – Terrain de soccer 
 
La semaine dernière, Mme Saingelain, directrice de l’école, a rencontré le maire et la 
directrice de la ville de St-Constant.  Ceux-ci lui ont réitéré l’implication financière de la 
ville au projet.  Au cours de la prochaine tenue du conseil de ville, une résolution devrait 
être faite afin de déterminer l’ampleur de leur participation financière.  
 
La direction fait part aux membres du conseil d’une augmentation des coûts prévus pour 
le drainage du terrain de soccer.  La CS avait prévu environ 5000$ alors que les 
responsables de la ville évaluent plutôt à 22 000$ le coût du drainage. 
 
La première campagne de financement tenue par l’école pour le projet se terminera 
vendredi, 12 juin. 
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7. Budget de fonctionnement et d’investissement de l’école 

 
Mme Saingelain, directrice de l’école, présente le budget pour l’année 2015-2016.  Ce budget 
a été fait en tenant compte de la clientèle prévue à ce jour et sera révisé selon la clientèle 
réelle au 30 septembre 2015. 
 
Cette année, la CS a demandé aux directions d’établissements de noter toutes les entrées  et 
sorties d’argent, incluant le frais payés par les parents pour les sorties éducatives.  Ceci 
explique l’augmentation de certains champs de revenus et de dépenses si l’on compare aux 
chiffres de l’année précédente. 
 
Mme Chantal Moisan propose l’adoption du budget 2015-2016. 
 

14-15 6531       Adopté à l’unanimité 
 
 

8. Budget de fonctionnement du CÉ 
 
Comme par le passé, un montant de 400$ est prévu pour le budget du CÉ.   
Mme Lise Meunier propose l’adoption du budget de fonctionnement du CÉ. 
 

14-15 6532       Adopté à l’unanimité 
  

9. Amendement aux règles du SDG 
 
Mme Bergevin demande aux membres du CÉ d’amender les règles de fonctionnement du 
SDG afin d’y ajouter la procédure en cas de retard dans le paiement des frais par les parents. 
 
Mme Chantal Moisan propose l’adoption de l’amendement aux règles du SDG. 
 

14-15 6533        Approuvé à l’unanimité 
 

10. Modification tarifaire des journées pédagogique s au SDG 
 

Suite aux coupures des subventions que lui accorde le MEESR, le SDG se voit dans 
l’obligation d’augmenter ses tarifs pour les journées  pédagogiques.  Le coût d’une journée 
passera donc de 7,30$ à 16$ par jour. 
 
Adoption de la modification des journées pédagogiques au service de garde, sous réserve de 
mention de désaccord unanime relativement à la mesure établie par le MEESR concernant le 
retrait des subventions des journées pédagogiques. 
 
Les membres du CÉ ne désirant pas pénaliser les services offerts aux élèves adoptent 
toutefois ladite modification. 
 

11. Activités étudiantes 
 

Mme Katia Gutierrez propose l’adoption des activités présentées au CÉ.  
 

14-15 6534        Approuvé à l’unanimité 
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12. Organisation scolaire 2015-2016 

 
La direction informe les membres du CÉ qu’à ce jour, 2 ou 3 élèves de 2e année recevront 
une lettre expliquant à leurs parents qu’en raison d’un dépassement, ils devront être 
déplacés vers une autre école.  Le tout sera effectué en conformité avec les règles établies 
au niveau de la CS. 
 
 

13. Autres sujets 
 

13.1  Contribution volontaire des parents  
 

Le CÉ accepte qu’une lettre soit envoyée aux parents afin de les sensibiliser au fait que  
leur contribution volontaire de 12$ permet à l’école de bonifier les activités offertes aux 
élèves tout au long de l’année. La lettre sera jointe aux envois de bulletins et listes 
scolaires durant l’été. 

 
 

14. Mot de la représentante « Comité de parents » 
 
Le comité de parents, lors de sa dernière rencontre, a fortement recommandé à ses 
membres de refuser les frais encourus par les coupures effectuées dans les subventions 
accordées par le MEESR au SDG. 
 
Le comité EHDAA a maintenant une plateforme web hébergée sur le site de la CSDGS.  
Cette plateforme leur permet une plus grande visibilité par les parents concernés. 
 
 

15. Mot des enseignants 
 
M Centomo nous dit que la journée des olympiades a été un franc succès.  Les médailles 
seront remises aux gagnants le 18 juin prochain. 
 
Un autre match de hockey cosom opposant les membres du personnel aux élèves est en 
préparation. 
 
Mme Gutierrez informe les membres du CÉ que les élèves du 2e cycle auront la chance de 
participer à une activité avec prof Dino.  Les frais sont couverts par l’argent amassé lors de la 
dictée PGL.  Les élèves seront ainsi récompensés pour leurs efforts. 
 
Mme Meunier nous dit que les élèves du préscolaire feront bientôt leur sortie de fin d’année 
au parc du petit bonheur.  Ils pourront s’amuser dans les jeux d’eau. 
 
 

16. Mot de la représentante du service de garde 

La tombola prévue mardi est reportée au lundi 15 juin en raison de la pluie. 

17. Mot de la représentante de personnel de soutien  
 

Rien à signaler 
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18. Mot de la direction 

 
Le 18 juin, les élèves méritants pourront participer à une activité avec Bill Bestiole en avant-
midi.  En après-midi, les méritas de la 3e étape et les médailles seront remis. 
 
Le 19 juin, deux représentations d’un spectacle de talents seront présentées au gymnase. 
 
La direction remercie les membres du CÉ de leur implication tout au long de l’année.   
 

 
19. Mot du président 
 

Monsieur Dupuis, président du CÉ, remercie les membres de leur présence tout au long de 
l’année. 

 
20. Rapport annuel à la population (éléments à cons igner) 
 

Olympiades 
 

 
21. Levée de la séance 
 

Monsieur Robert Dupuis propose la levée de la séance à 19 h 30. 
 
 

_________________________    ___________________ 
Robert Dupuis      Diane Saingelain 
Président        Directrice 


